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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wurden beim Neubau der Brücke über die Neuendorfer Straße gleichzeitig Lärmschutzmaßnahmen 
ergriffen ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


